
ПРИЕМНАЯ КАМПАНИЯ
Знакомимся со студентами нового набора, которые 
зачислены на бюджетную форму получения образования.

«Родственники поддержали моё решение 
поступать в БГАТУ»

Алина РАДКЕВИЧ с золотой медалью окончила ГУО «Пуховичская средняя 
школа». Во время учебы она с удовольствием занималась в агроклассе, по
этому и решила поступить в БГАТУ на специальность «инженер-технолог по 
хранению и переработке с/х продукции».

-  В школе я старалась активно принимать участие в различных олимпиадах, кон
ференциях и конкурсах, -  рассказывает Алина. -  Ежегодно, начиная с 5 класса, меня награхадали грамотами за 
отличнуюучёбу и примерное поведение. В свободное от учёбы время я посещала хореографический кружок.

Почему выбрала именно БГАТУ? Во-первых, в нашей стране сельскохозяйственная отрасль является одной 
из ведущих и поэтому профессии, связанные с сельским хозяйством, очень востребованы. Именно этот уни
верситет готовит специалистов аграрной сферы. Во-вторых, родственники поддержали моё решение посту
пать в БГАД так как некоторые из них окончили этот университет, поэтому они и одобрили мой выбор.

Почему выбрала специальность «инженер-технолог по хранению и переработке с/х продукции»? Я считаю, 
что эта профессия очень востребована и перспективна.

«О т полученных в университете знаний 
зависит моё будущ ее»

Михаил СЕЛЕВИЧ окончил Самохваловичскую среднюю школу на отлич
но. Во время вступительных испытаний в БГАТУ он набрал самое большое 
количество баллов -  261.

-  Решил поступить в университет, так как у меня мама и тётя работают в аграр
ной сфере, -  рассказывает Михаил. -  БГАТУ -  ведущий образовательный, научный 
и инновационный центр Республики Беларусь по подготовке высококвалифици
рованных кадров для отраслей агропромышленного комплекса. Также мне очень 
понравились условия, которые предоставляет данное учебное заведение. Выбрал специальность «автомати
зация технологических процессов», потому что я хотел бы в будущем работать в этой сфере, именно эту спе
циальность мне посоветовали мои друзья и знакомые. Вообще я активный человек, увлекаюсь волейболом, 
футболом, катанием на велосипеде, плаванием, люблю смотреть фильмы и сериалы, а также иногда, когда 
есть вдохновение, то могу написать пару строк или целое стихотворение.

Во время учёбы хочу проявлять себя с хорошей стороны, ведь от полученных в университете знаний зависит 
моё будущее, поэтому я добросовестно подойду к обучению в БГАТУ и надеюсь на отличное окончание вуза. За
тем планирую найти хорошую работу, которая будет по душе, сдать на права, купить машину, завести семью...

Из моих друзей никто не поступал в БГАТУ, но я общительный человек, поэтому думаю, что мне не составит 
труда найти в университете новых друзей.

Вячеслав ЕРМАКОВ


